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� Présents (7) : Valérie Asselin, Jean Cousin, Jean-Jacques Couvant, Josy Ferry, Jean Guillemare, Valérie Oudin, 

Jean-Claude Renouf, 

� Excusés (2) : Lionel Bouquot, Huguette Loire, 

� Absents (2) : Séverine Petit, Rodolphe Sacault, 

 

Ouverture  de la séance à 19h10 
 

Compte-rendu de l'AG de la Fédération Française du samedi 20 mai 

 Point remis à plus tard 

Décision pour officialiser les tarifs des arbres / fiches des soldats 

 Arbre ou fiche : 5 euros 
 10% de réduction à partir de 5 documents 
 Tarif adapté pour arbre incomplet 

Décision pour les réunions de travail pour la prochaine exposition de mars 2018 
(revoir le thème et un titre de l'expo) 

 Calendrier des réunions : 
2017 : 12 et 26 septembre – 10 octobre – 14 et 28 novembre – 12 décembre 
2018 : 09 janvier (CA) – 23 janvier – 27 janvier (AG) – 13 février – 13 et 27 mars – 24 et 25 mars (Expo) – 10 
avril – 22 mai – 12 et 26 juin 

 Cela laisse 9 séances possibles de travail de 19h à 20h avant les réunions 

Sensibilisation des personnes pour les déplacements et représentations de 
l'association 

 Il n’y a aucune personne inscrite pour le forum des associations de Moret 
� Faire un mail aux adhérents pour savoir qui est disponible par tranche de 2 heures de 10 à 18h 

 Château-Thierry : Valérie ASSELIN s’y rendra, inscription de Jean GUILLEMARE (sous réserve) 
 Briey : Valérie OUDIN fait partie de l’équipe d’organisation et ne pourra donc pas être en permanence sur un 

stand LARENA77 
 Jean COUSIN accompagnera Valérie ASSELIN à LIÉVIN 
 Il manque encore une personne pour Vesoul 

Choisir/désigner une personne et un endroit pour stocker l'ensemble du matériel 
pour les expos / déplacements 

 Faire un courrier à la mairie de Moret-sur-Loing pour avoir un local dédié ou un endroit pour mettre une ou 
deux armoires 

Faire l'inventaire de la bibliothèque et voir un endroit pour entreposer 

 Point remis à plus tard en attendant que les armoires stockées chez Valérie ASSELIN soient accessibles 

Conseil d’administration 

du 06 juin 2017 
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Calendrier du second semestre (voir si on fait appel à une personne pour un atelier) 

 Voir calendrier joint 
 Ne pas faire de tour de table à chaque séance 

Point au niveau budget de Larena (les dépenses depuis janvier ainsi que les 
recettes) 

 Point remis à plus tard 

Point sur les subventions 

 Villecerf a versé une subvention de 50 euros 
� Faire un courrier de remerciement 

 La subvention de Dormelles, versée en double, a été remboursée 
 Une demande de subvention pour deux projets a été déposée auxAD77 

� Pour le projet des livrets, la subvention devrait nous être versée 
� Pour celle des reliures des registres, des renseignements complémentaires nous ont été demandés. 

Si le projet n’aboutit pas, il faudra rembourser cette subvention 

Point sur les livrets ...faire un point sur l'évolution des choses 

 Jean COUSIN a retrouvé une quarantaine de nouveaux soldats, morts pour la France, natifs de la CCMSL 
� Cela porte le total à 1.017 soldats 

 Catherine CONSTANT et Mireille ORCEAU ont relu et annoté le livret de St-Ange-le-Vieil 
� Elles souhaitent revoir ce livret avec Valérie ASSELIN et Jean COUSIN 
� Il faut passer le CD-ROM sur l’Ardèche à la réunion du 13 juin et la Grande Guerre afin de s’inspirer 

du ton employé pour l’adapter au texte du livret 
� Une réunion de travail pourra alors avoir lieu le 27 juin avant la réunion 

Point sur les reliures...faire un point sur l'évolution des choses 

 Le projet ne pourra démarrer que lorsque nous aurons les finances pour le mener à bout 
 Alain SOURIT a estimé le montant des fournitures à 350 euros, mais on peut avoir des surprises 
 Jean COUSIN propose de faire un document d’appel aux dons pour cette opération, en mettant en avant le 

rescrit fiscal, et de le diffuser auprès de quelques personnes. Il en a déjà parlé autour de lui 
 

Levée de la séance à 21h10 
 

 

 

Dernière minute … 

 François DEYSSON, Maire de Villecerf, invite LARENA77 à participer à une réunion, qui se déroulera le 6 juillet 
2017, à la mairie de Villecerf, à 20h, pour réfléchir aux actions susceptibles d’être mises en place pour la 
commémoration du centenaire de 1918. 

 


